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.

AVISO DE LICITAÇÃO
.

AVISO DE JULGAMENTO DE HABILITAÇÃO
TOMADA DE PREÇO N° 09/2018

O Departamento de Trânsito do Estado do Pará, através da 
Comissão Permanórica e obras civis complementares nas vias do 
município de Itupiranga, decidiu:
1 - Considerar HABILITADAS a empresa SINACOM SINALIZAÇÃO 
E COMÉRCIO LTDA-ME e R.C. RODRIGUES PATRÍCIO E CIA LTDA;
2 - Considerar INABILITADAS as empresas PLANEX ENGENHARIA 
LTDA.
Ultrapassados os prazos recursais, não havendo interposição de 
recursos, será designada data para nova sessão para abertura 
dos envelopes de propostas de preços. Em caso de interposição 
de recurso, este terá efeito suspensivo, e serão as demais 
empresas intimadas, por meio eletrônico, para apresentação das 
contrarrazões, nos respectivos prazos legais.
Belém, 05 de setembro de 2018.
Kleiton dos Santos Costa
Comissão Permanente de Licitação
DETRAN/PA

Protocolo: 359865

.

.

AVISO DE RESULTADO DE LICITAÇÃO
.

RESULTADO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2018

O Departamento de Trânsito do Estado do Pará – DETRAN/PA, 
através da Comissão Permanente de Licitação, torna público o 
resultado da Licitação na modalidade Pregão Eletrônico, cujo 
objeto versa sobre  aquisição de CINQUENTA E NOVE (59) 
centrais de ar condicionado, do tipo Split (parede, piso e cassete) 
com fornecimento de materiais e mão de obra para instalação, na 
SEDE (Piso Térreo) e demais setores do DETRAN/PA, conforme 
especifi cações, quantidades estimadas e condições estabelecidas 
no TERMO DE REFERÊNCIA e demais anexos, sendo DECLARADO  
FRACASSADO.
Belém, 10 de setembro de 2018
Kleiton dos Santos Costa
Pregoeiro
DETRAN/PA

Protocolo: 359939

.

.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
.

A Diretora Geral do Departamento de Trânsito do Estado do Pará, 
usando das atribuições que lhe são conferidas, considerando a 
decisão proferida pelo Pregoeiro Ofi cial, bem como parecer da 
Coordenadoria do Núcleo de Controle Interno, em obediência 
aos mandos normativos das Leis nº 8.666/93 e nº 10.520/02, 
resolve HOMOLOGAR o resultado do procedimento licitatório 
n° 20/2018 na modalidade Pregão Eletrônico para Registro de 
Preços para eventual Contratação de serviço de gestão, logística 
e videomonitoramento para apoio à aplicação das provas práticas 
de direção veicular no DETRAN/PA, cujas especifi cações se 
encontram detalhadas no Termo de Referências e seus Anexos, 
bem como todas as regras descritas neste Edital, e ADJUDICAR o 
objeto licitados em favor da empresa ITRÂNSITO TECNOLOGIA E 
SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO S/A, CNPJ N° 23.792.780/0001-
55, vencedora do certame supra,apresentando proposta com 
o valor global de R$ 49.698.360,00 (quarenta e nove milhões, 
seiscentos e noventa e oito mil e trezentos e sessenta reais).
Belém, 10 de setembro de 2018
ANDREA YARED DE OLIVEIRA HASS
Diretora Geral
DOE 33.040

Protocolo: 359938

.

.

ATA DE ASSEMBLÉIA
.

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CETRAN/PA – 2018
Data: 21/06/18 (quinta-feira)- Horário: 15:00 h- Local: Plenário 
da SEGUP
QUORUM PRESENTE:
01-Luiz Fernandes Rocha- Presidente do CETRAN
02-Andrea Yared de Oliveira Hass- Conselheira Titular do DETRAN
03-Moisés Azevedo Campos- Conselheiro Suplente do DETRAN
04-Tem Cel PM Erick Alexandre Martins Miranda- Conselheiro 
Suplente representante da PM
05-Maj PM Renato Moraes da Cunha- Cons. Suplente 
representante do BPRV
06-Ana Paula Gouvea Grossinho- Conselheira Titular 
representante de Belém
07-Jair Barata Guimarães- Cons.Titular do município de Marabá
08-Paulo Jesus da Silva- Conselheiro Titular do município de Santarém
09-Ilcilene Silva Oliveira- Conselheira Titular do município de 
Castanhal

10-Irani Renan Bertolini- Conselheiro Suplente do SINDICARPA
11-Francimar Alves Cavalcante- Conselheiro Titular do 
SINTRITUR
12-Maria Anita Pinheiro Rocha- Conselheira Titular do 
SINTRACARPA
13-Leyla Soares Rosa- Conselheira Titular do SEST/SENAT
Às 15h54min, sendo constatado o “quórum” regimental de 
Conselheiros presentes no Plenário, o Dr. Luiz Fernandes 
Rocha, Presidente do CETRAN, deu por iniciada a sessão 
cumprimentando aos Conselheiros e demais participantes, onde 
manifestou-se “DECLARO ABERTO NESTA DATA OS TRABALHOS 
DO CONSELHO ESTADUAL DE TRÂNSITO passando em seguida 
ao primeiro item da reunião.
I PARTE – APROVAÇÃO DA ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 
2018 – OCORRIDA EM 19/04/2018.
O Presidente do CETRAN, colocou em discussão a referenciada 
Ata, e não havendo outros questionamentos, submeteu-a a 
julgamento, sendo aprovada por unanimidade dos membros 
do colegiado presentes no Plenário. Em seguida o Presidente 
do Conselho passou a palavra ao Secretário Executivo para que 
pudesse tratar sobre o expediente administrativo.
II PARTE- EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO:
O Ten. Cel. PM Erick Alexandre Martins Miranda, Secretário 
Executivo do CETRAN e Conselheiro Suplente representante 
da PM, cumprimentou a todos, em seguida apresentou os 
documentos recebidos pela Secretaria Executiva de interesses 
do Conselho Estadual de Trânsito, a seguir: 
1). CÓPIA – D.O.E – DECRETO/PROTOCOLO: 306067/2018 – 
EXONERAÇÃO/NOMEAÇÃO PRESIDÊNCIA DO CETRAN/PA: Antes 
de tratar sobre o documento em questão, o Secretário solicitou 
uma “quebra no protocolo” para apresentar ao colegiado a 
presença do sr. Luiz Otávio, servidor do DETRAN, Conselheiro 
membro de uma das câmaras temáticas do CONTRAN, 
representando o Ministério da Saúde, disse ainda que para ele 
o conselheiro Luiz é um dos mais conhecedores da área e que 
os demais conselheiros poderiam ter a confi ança sob qualquer 
dúvida, que também, o CETRAN estaria sempre de portas 
abertas para recebê-lo. Ao tratar do documento, o Secretário 
Executivo aproveitou o momento para dar as boas-vindas ao 
novo Presidente do Conselho Estadual de Trânsito do Pará, disse 
ainda, que o mesmo já teria o conhecimento da imensa demanda 
relacionada ao CETRAN, levando em consideração a sua última 
passagem como Secretário de Estado de Segurança Pública e 
Defesa Social, sendo também Presidente do Conselho, disse 
que os seus votos, como Secretário Executivo, era para que a 
condução dos trabalhos deste CETRAN fosse de igual modo à 
sua última passagem, que na opinião dele, foi muito proveitosa. 
O Secretário Executivo continuou seu registro dizendo que no 
momento existem muitos assuntos que o Conselho precisa se 
“debruçar”, mas que infelizmente o problema com a rotatividade 
dos conselheiros ainda é muito grande e que isso, em parte 
impede que os trabalhos sejam realizados com melhor qualidade 
por parte do CETRAN. Comentou ainda que é um dos mais antigos 
conselheiros componentes do Conselho, além das conselheiras 
Lilian Santana, representante do município de Ananindeua, que 
está de licença maternidade e a Ilcilene Oliveira, representante 
do município de Castanhal e o conselheiro Nilo Fiock, conselheiro 
da SETRAN. Naquela oportunidade o secretário aproveitou para 
apresentar os demais conselheiros ao Presidente e disse que 
espera ser uma caminhada de muito trabalho, pois existem uma 
demanda muito grande de assuntos que precisam ser debatidos, 
exemplifi cou falando sobre o assunto do “levantamento de 
acidentes”. Falou sobre a questão do julgamento de processos 
que ainda tem sido uma demanda muito grande a ser sanada, 
mas que tem intensifi cado os trabalhos no administrativo e já 
conta com a ajuda de mais um servidor do Detran-PA, Rafael 
Araújo – Assistente de Trânsito, também com o estagiário 
José Edson e a servidora Regina Fialho, Auxiliar de Trânsito, 
composição do administrativo do CETRAN na atualidade. 
Levantou a questão da necessidade de realização de uma 
reunião extraordinária no mês de julho, apesar de que por força 
regimental exista o recesso das atividades do colegiado, mas que 
em virtude da grande demanda, principalmente no que tange a 
julgamento de processos. Falou também da necessidade que o 
Conselho tem de jurisprudenciar as suas decisões, pois existe 
uma certa difi culdade tanto por parte dos conselheiros, como 
por parte do administrativo com relação aos diversos assuntos 
que envolvem o julgamento de processos em segunda instância, 
portanto acredita que assim como é feito no CETRAN/RS, no Pará 
não poderia ser diferente, exemplifi cou levantando a questão das 
análises “extra petita”, pois entende que o Conselho deve analisar 
somente o que o cidadão está alegando e/ou solicitando, para 
que evite ao máximo os excessos quanto a documentações e o 
tempo gasto com cada processo, levou em consideração também 
a questão da rotatividade acentuada que tem sido recorrente no 
CETRAN/PA. Continuou seu registro falando sobre a demanda 
de inclusão dos municípios no Sistema Nacional de Trânsito – 
SNT (ou municipalização), que também é um dos trabalhos 
que é de responsabilidade do CETRAN e de seus conselheiros, 
disse ainda que alguns conselheiros já conhecem dos processos 

e dos procedimentos, citando a Conselheira Lilian Santana, o 
Conselheiro Wender Morais Vicente, bem como o Conselheiro 
Paulo Jesus da Silva, que acompanharam alguns dos processos 
mais recentes de municipalização no estado do Pará. Reiterou o 
convite ao colegiado e disse ainda que qualquer dos conselheiros 
que tivessem disponibilidade para viajar em prol da demanda 
seria bem-vindo. Ao término, cumprimentou novamente o novo 
Presidente e reafi rmou seu desejo de que ele tenha uma boa 
gestão frente à Secretaria de Estado de Segurança Pública 
e Defesa Social, bem como sendo o Presidente do Conselho 
Estadual de Trânsito. 
2). OF. Nº 147/2018 – GABINETE DO COMANDO PM/PA – 
SOLICITAÇÃO DE SUBSTITUIÇÃO DE REPRESENTAÇÃO TITULAR 
DA PM/PA NO CETRAN/PA. O documento se trata da troca 
de conselheiro titular da PM/PA, em virtude da solicitação de 
“licença” do então Conselheiro Titular Cel. PM/PA Sr. José Dilson 
Melo de Souza Júnior. Quem assumirá a titularidade da cadeira 
será o CEL PM Marcello Augusto Bastos Leão.
3). OF./SEST/SENAT/UNIDADE B 37/Nº 0052/2018 – 
SOLICITAÇÃO DE SUBSTUIÇÃO DE REPRESENTAÇÃO SUPLENTE 
DO SEST/SENAT/PA NO CETRAN/PA. O secretário executivo 
registrou que o documento era semelhante ao anterior, porém 
tratava-se da troca de suplência, visto que a sra. Helen Gicele 
Rodrigues da Costa teria sido desligada da instituição e quem 
assumirá a suplência da cadeira será o Sr. Marcelo de Abreu 
Guglielmeli.
4). OF. Nº 380/SRPRF-PA – SOLICITAÇÃO DE SUBSTITUIÇÃO 
DE REPRESENTANTES TITULAR/SUPLENTE DA PRF NO CETRAN/
PA. Novamente, o secretário executivo registrou que se tratava 
de um documento semelhante aos demais anteriores acerca da 
troca de conselheiros e que neste caso, tratava-se da troca tanto 
da cadeira titular, quanto do suplente. Assumindo o Dr. Cassiano 
Hilário, Superintendente Regional da PRF, como titular e o Sr. 
Fábio Renato como Suplente. O secretário continuou seu registro 
dizendo que com a saída do Sr. Valter Afonso, o CETRAN estava 
perdendo um muito bom conselheiro, que tem muita experiência 
na área e que já estava iniciando uma conversa com a secretaria 
administrativa acerca do que o conselho poderia melhorar, levando 
em consideração aos procedimentos de análise e julgamentos 
de processos e outros assuntos de total relevância ao CETRAN/
PA, como por exemplo o sistema eletrônico de levantamento de 
acidentes que a PRF tem e que o ideal era tentar viabilizar uma 
forma de fazer uma cópia do sistema para as áreas urbanas 
do Estado do Pará. Lembrou ainda que as mudanças só serão 
efetivadas formalmente após a publicação da nova composição 
das cadeiras via Diário Ofi cial do Estado.
5). OF. Nº 314/2018-MP/PJSJA – REITERANDO OF. 100/2018-MP/
PJSJA – REQUISITANDO INFORMAÇÕES – REF. PROCEDIMENTO 
ADMINISTRATIVO Nº 007/2018-MP/PJSJA.
O documento reitera a solicitação de informações acerca dos 
processos de inclusão no SNT dos municípios de São João 
do Araguaia, Brejo Grande do Araguaia e Palestina do Pará. 
No entanto, informou ao colegiado que, o CETRAN já havia 
encaminhado todas as informações necessárias à época, 
inclusive, anexando cópia de rastreamento ao novo ofício 
encaminhado para resposta. Lembrou ainda que na ocasião da 
visita aos municípios, o conselheiro Wender Morais esteve com 
ele representando o Conselho. 
6). OF. Nº 311/2018/SRPRF-PA – WORKSHOP – MESA DE 
DEBATE “O PAPEL DA EDUCAÇÃO PARA O TRÂNSITO FRENTE AO 
PNATRANS”.O secretário registrou que o documento se tratava 
do convite formal que fora feito ao mesmo para participar do 
workshop de educação para o trânsito promovido pela PRF, porém 
no mesmo dia iria ocorrer a abertura do curso de policiamento 
ostensivo de trânsito do BPRV-PA, onde participou com palestra 
e ministração de aula e tendo em vista da não possibilidade do 
pleito, indicou o professor Hermes para substituí-lo no evento. 
7). OF. Nº 0108/2018/DMTU/JACUNDÁ–PA – SOLICITAÇÃO DE 
VISITA TÉCNICA AO MUNICÍPIO DE JACUNDÁ PARA AVALIAÇÃO 
E ESCLARECIMENTOS. O secretário registrou que o documento 
se trata basicamente de consulta da Prefeitura Municipal de 
Jacundá, por meio de seu Departamento Municipal de Trânsito 
com relação a inclusão do município no SNT e que solicitava 
visita técnica ao departamento municipal. O secretário 
terminou dizendo que o CETRAN estará presente brevemente 
no município. Terminando a relação e alguns comentários sobre 
as documentações recebidas o Secretário Executivo devolveu a 
palavra para a Presidência do Conselho.
III- PARTE – ORDEM DO DIA
A – FÓRUM DE MUNICIPALIZAÇÃO DO TRÂNSITO – MARABÁ/PA.
O Presidente do Conselho Estadual de Trânsito do Pará, registrou 
que esta era uma pauta que havia sido solicitada pela Diretora 
Geral do Departamento de Trânsito do Pará e vice-presidente do 
CENTRAN, Dra. Andreia Hass, porém, a mesma ainda não estava 
presente no colegiado, em virtude de uma reunião anterior na 
Secretaria Administrativa do Estado, por este motivo iria passar 
para o próximo tópico, até que a mesma chegasse.
B – NOVAS RESOLUÇÕES DO CONTRAN 
O secretário executivo solicitou que os conselheiros 
acompanhassem no telão do plenário o site do DENATRAN, logo 


